



**BABELIA** Cien años de Italo Calvino, el escritor que achicó el infierno

**ICON** Jake Gyllenhaal: "Contar historias es un acto político"



## Sánchez habla ya de amnistía para "superar" el 'procés'

El candidato no asume la propuesta que Sumar ha enviado a ERC y Junts

CARLOS E. CUÉ / ÀNGELS PIÑOL  
Granada / Barcelona

Pedro Sánchez rompió ayer el hielo y pronunció abiertamente la palabra amnistía, que llevaba dos meses evitando, y ofreció una explicación de su propósito de po-

## El fracaso de la demanda de Larsen despeja la situación de Juan Carlos I

RAFA DE MIGUEL, Londres  
Juan Carlos I logró ayer una victoria clave que despeja su situación judicial. Un tribunal británico desestimó la demanda presentada hace tres años por su expareja Corinna Larsen por supuesto acoso, al considerar que "carece de la jurisdicción para juzgar este caso" y que la demanda "no se ajusta a las normas procesales exigidas". La empresaria alemana tiene aún opción de recurrir esta decisión, pero sus posibilidades son escasas. **PÁGINA 21**

ner punto final a las consecuencias del *procés*. Lo hizo en su respuesta al texto enviado por Sumar a los partidos independentistas. "Conocemos la propuesta de Sumar como la de otros partidos en relación con la amnistía, que no deja de ser una forma de tratar de superar las consecuencias judiciales de la situación que vivió España con una de las peores crisis territoriales de la historia de la democracia en 2017", afirmó el candidato socialista. Y aclaró: "No es la propuesta del PSOE".

De las respuestas de Sánchez se deduce que la amnistía es la clave de la negociación y el PSOE está abierto a ella. Sumar ha puesto sobre la mesa un articulado que prevé que se beneficien del perdón todos los políticos que, desde 2013 —antes de la consulta del 9-N de 2014— han estado relacionados con el órdago secesionista, así como los policías que participaron en las cargas del 1-O, salvo los imputados por haber actuado con ensañamiento. El PSOE guarda con celo sus planes, pero el alcance de la medida tendrá que aproximarse a ese año 2013 que ya propusieron ERC y Junts en 2021 y fue rechazada en el Congreso. **PÁGINAS 18 A 20**

## El Nobel de la Paz, para la lucha de las iraníes

El premio distingue a la activista Narges Mohammadi, encarcelada en Teherán

TRINIDAD DEIROS BRONTE, Madrid  
El Comité Nobel noruego concedió ayer el Premio Nobel de la Paz a la activista iraní Narges Mohammadi, por su "lucha contra la opresión de las mujeres en Irán". Mohammadi eligió quedarse cuando su familia salió al exilio, y cumple una pena de más de 10 años de prisión. La decisión es un revés para el régimen iraní. **PÁGINA 4**



Narges Mohammadi.

## CUMBRE DE LA UE EN GRANADA

# Polonia y Hungría boicotean la política sobre migración

Los líderes de los Veintisiete no logran incluir en la declaración final actuaciones comunes ante las llegadas irregulares

MARÍA R. SAHUQUILLO, Granada  
Los líderes de la Unión Europea suscribieron ayer la declaración de Granada, pero sin incluir mención a las políticas comunes ante la inmigración, que era uno de los objetivos. Polonia y Hungría tensionaron la cumbre y exigieron que todas las decisiones sobre in-

migración se tomen por unanimidad, para poder bloquear así cualquier punto. Los gobiernos ultrac conservadores de Varsovia y Budapest aprovecharon la cita, centrada en la autonomía estratégica y la ampliación de la UE, para lanzar una andanada pública furiosa contra lo que denominan el "dic-

tado de Berlín y Bruselas". Aun así, el reglamento del pacto migratorio salió adelante el miércoles por mayoría. El primer ministro húngaro, Viktor Orbán, dijo: "Hemos sido violados, forzados legalmente a aceptar algo que no queríamos". **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14



**UN CAYUCO JUNTO A LOS BAÑISTAS EN TENERIFE.** Una embarcación con 120 personas de origen subsahariano a bordo llegaba ayer al puerto de Los Cristianos, contiguo a la playa. / RAMÓN DE LA ROCHA (EFE)

Las autoridades aceleran los traslados desde la isla para evitar el colapso. Senegal no acepta la devolución de sus nacionales

## Temor a que El Hierro sea la nueva Lampedusa

MARÍA MARTÍN, La Restinga  
El Gobierno en funciones quiere evitar a toda costa que El Hierro llegue a una situación como la de la isla italiana de Lampedusa, que simboliza el caos ante el desafío de la inmigración irregular. Ayer, mientras los líderes de la UE debatían sobre la política migratoria, en la pequeña isla canaria se rescataba a unas 620 personas a bor-

do de seis cayucos en unas horas. Son más de 1.800 los llegados en una semana.

Las autoridades están sacando a los inmigrantes lo más rápido que pueden: decenas de ellos, según ponen pie en el muelle, son llevados en autobús a tomar el ferri con destino a Tenerife, mejor preparada. Solo ayer, 300 personas, entre ellas 20 menores, viaja-

ron a Tenerife custodiadas por guardias civiles. El Hierro es, desde el comienzo del verano, un destino prioritario para las decenas de cayucos que están saliendo de Senegal. Dakar no está frenando todas las embarcaciones que parten de sus costas y no está aceptando la devolución de sus nacionales que no cumplen los requisitos para recibir asilo. **PÁGINA 25**